



24 - 00744

N° _____ /MINESUP/SG/DCA/SDE

COMMUNIQUE

Le Ministre d'Etat, Ministre de l'Enseignement Supérieur, Chancelier des Ordres Académiques, a l'honneur de porter à l'attention des demandeurs d'équivalence de titres, grades et diplômes étrangers que, conformément aux Très Hautes Prescriptions du CHEF DE L'ETAT sur la modernisation de la vie publique au Cameroun, **une Plateforme en ligne de soumission, de traitement et de suivi des demandes d'équivalence sera disponible dès le 1^{er} janvier 2025 à l'adresse « www.equivalence.cm ».**

Egalement, en exécution de la loi des finances, il est désormais établi des frais de demande d'équivalence, fixés à **vingt-cinq mille (25.000) FCFA** par dossier. Cette nouvelle mesure, qui intervient dans un contexte de résilience économique, vise à soutenir les efforts budgétaires de l'Etat, en vue d'assurer, garantir et préserver la qualité du service public rendu à l'utilisateur. Aussi, grâce à cette ressource complémentaire, la dématérialisation envisagée vise-t-elle à terme, **l'accessibilité, la transparence, la dé-massification, la diligence et l'efficience** dans le traitement des demandes d'équivalences au Ministère de l'Enseignement Supérieur.

A cet effet, en prélude au déploiement officiel de la nouvelle plateforme, il est décidé les mesures transitoires suivantes :

- 1- la date limite de dépôt des demandes d'équivalence pour l'année en cours est fixée au **vendredi 27 décembre 2024, à 15h30min, au courrier central du Ministère de l'Enseignement Supérieur (Porte 929) ;**
- 2- les frais de demande d'équivalence, qui constitue une obligation dirimante, seront exigibles à compter du **1^{er} janvier 2025. /-**



Émis, le 26 DEC 2024

Jacques Fame Adongo

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
PAIX - TRAVAIL - PATRIE
MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT
SUPERIEUR
SECRETARIAT GENERAL
DIRECTION DE LA COORDINATION DES
ACTIVITES ACADMIQUES
SOUS-DIRECTION DES EQUIVALENCES



REPUBLIC OF CAMEROON
PEACE - WORK - FATHERLAND
MINISTRY OF HIGHER EDUCATION
SECRETARIAT GENERAL
DEPARTMENT FOR THE COORDINATION OF
ACADEMIC ACTIVITIES
SUB-DEPARTMENT OF EQUIVALENCE

24-00744

/MINESUP/SG/DCAA/SDE

PRESS RELEASE

The Minister of State, Minister of Higher Education, Chancellor of Academic Orders, is pleased to announce to equivalence request applicants of different grades, titles and certificates offered abroad that, in accordance with High Instructions from the **HEAD OF STATE** on the modernisation of the public service in Cameroon, **an online platform for submitting, processing and monitoring equivalence requests will be available from the 1st of January 2025**, on the website www.equivalence.cm.

Also, in accordance with the finance law, a fee of **twenty five thousand (25.000) FCFA** has been set for each equivalence request file. This new development which comes at a time of economic resilience, aims at supporting the state budgetary efforts in order to assure, guarantee, preserve and upgrade the services rendered to applicants. Furthermore, thanks to this additional resource, the envisaged digitalisation process will enable us reach the goal of **accessibility, transparency, demassification, diligence and efficiency** in the treatment of equivalence requests in the Ministry of Higher Education.

To this effect and as a prelude to the launch of this new platform, the following transitional measures have been put in place :

- 1- a deadline for the submission of equivalence requests for the current year is set for **Friday 27th of December 2024, at 3:30 p.m, at the mail service of the Ministry of Higher Education (Room 929)** ;
- 2- a fee for each equivalence file will be mandatory as from the **1st of January 2025**. /-

Yaounde, the 26 DEC 2024



Jacques Fame Ndongo